

OTAKANOMORI ELEMENTARY SCHOOL
おおたかの森から

令和4年11月1日
おおたかの森小学校
学校便り 11月号



つよく かしこく あたたかく ~笑顔あふれる学校に~

流山市おおたかの森西2丁目13番地の1 TEL 04-7159-7001



大活躍 笑顔あふれる10月でした。

校長 角 龍 幸

朝晩はととても冷えこむ日が続いています。上着を着て登校する児童が日に日に増えてきています。手先も冷える季節になりました。ポケットに手を入れていると転んでも手がつけなくなりますし、どうしても体が縮こまっています。手袋など持たせていただけるとうれしいです。ただ、寒い中でも、朝学区をまわっていると、「おはようございます！」自分から元気なあいさつをくれる児童が増えてきています。朝一番で元気な声を聞くと、楽しい一日が始まると心も温まります。

10月、子供たちの活躍がたくさんありました。まずは、全校児童ががんばった運動会です。雨のため、6日（木）と11日（火）の2日間に分けての開催となりましたが、気持ちを切らすことなくそれまでの練習の成果を発揮して、素晴らしい演技を見ていただくことができました。今年度は目の前で保護者の方々にも応援していただき、子供たちもさらにはりきって演技に取り組んでいました。たくさんの応援ありがとうございました。

秋には部活動でがんばった成果も発揮しています。19日に行われた市内小中学校音楽発表会では、吹奏楽部の子供たちが「オーラリー」と「学園天国」を演奏しました。広い広いキッコーマンアリーナに元気な演奏が響きました。とっても緊張したけれど演奏できて楽しかった！そんな感想が聞かれました。

ミニバス部は市内ミニバス大会の試合に臨みました。はげます会でみんなの応援を受け、パワーをもらった選手たち。今までの成果を発揮してがんばりました。結果は女子が1戦目で惜敗するも、2戦目でみごと勝利！男子は3戦を勝ち抜き、おおたかの森小学校史上初のリーグ優勝を果たしました！トロフィーを囲んで歓喜の輪が広がりました。

10月後半から11月にかけて、各学年の校外学習が予定されています。運動会でしっかりと団体行動を学んだ子供たちです。楽しみながらも、しっかりと行動し、学びを深めてくれるものと期待しています。

